



Kawasaki Robot e-News はカワサキロボットのお客様に有益な情報やホットな話題を提供する隔月の電子情報誌です。

東日本大震災

このたびの東日本大震災により被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。震災後自動車、半導体、一般産機に納入しているロボットの復旧にいち早くサービス員を派遣して、生産ラインの早期回復に努めてまいりました。

当社明石工場に直接の被害はないものの、ロボット生産の部品調達先が被災されたことにより少なからぬ影響がでております。被災地の一日も早い復興を心からお祈りしますとともに、できる限りの支援活動を行いますのでご用命あれば何なりとお申し付けください。

ハノーバメッセ

ドイツ・ハノーバー市で毎年恒例のハノーバメッセ国際展示会が4月4日～8日まで開催されました。ハノーバメッセは複数の専門見本市が同一時期、同一会場で開催される複合見本市で、これら各種見本市の多くは世界最大規模のものであるため、世界最大規模の産業見本市と言われております。

欧州海外販社 KAWASAKI ROBOTICS GmbH (KRG) はドイツシステムハウスパートナーと協力し、新機種ならびに各適用事例を展示しました。市況回復も手伝い、会場は23万人もの来訪者で賑わい、総計200件以上の引合を受領しました。KRG はドイツ展示会の中でも特にハノーバメッセに注力し、ドイツ並びに欧州でのカワサキロボットのネームバリューを徐々に浸透させ、自動的に引合が入る仕組みに期待しています。

また、並行して欧州代理店会議を4月6日、7日と開催、新機種 (RS005N, RS015X, 塗装 Eコントラ他)、新技術 (OLP、Vision)、などを紹介して2日間拡販に向けて熱の入った討議を重ねました。2010年に優秀な成績を納めた代理店11社に対し表彰式を行いました。



展示会情報

今年の展示会情報についてお知らせいたします。既にご紹介しましたハノーバメッセ以外にも以下のような展開会を海外販社とともに計画しています。

また今年の秋には日本国内で2年に1度の国際ロボット展が開かれる予定です。震災、原発事故の影響により開催見通しに不透明感ありますが、出展内容に工夫を凝らして皆様のご期待に沿えるよう頑張りますのでよろしくお願いいたします。

展示会名	展示会期間	開催場所	国名
Propak	2011/6/15～2011/6/18	バンコク	タイ
Pack Expo	2011/9/26～2011/9/28	ラスベガス	アメリカ
PPMA	2011/9/27～2011/9/29	バーミンガム	イギリス
Fabtech	2011/11/13～2011/11/16	シカゴ	アメリカ
METALEX	2011/11/16～2011/11/19	バンコク	タイ
国際ロボット展	2011/11/9～2011/11/12	東京ビッグサイト	日本
セミコン・ジャパン	2011/12/7～2011/12/9	幕張メッセ	日本